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Прощаю себе. Лекции и беседы

Книга, которую вы держите в руках, знакомит читателей с публичными
выступлениями Л. Виилмы. В них автор раскрывает не только суть своего учения
о самопомощи через принятие и прощение, но и показывает, как применять
учение на практике. Учение о прощении является простым и доступным для тех,
кто готов признать свои ошибки, и не приемлемым для тех, кто ищет виновных
вне себя. По материалам выступлений в Москве.

Лууле Виилма

Начало мужское и женское

От издательства

Цикл лекций Лууле Виилмы – уникальная серия книг врача-практика, создавшей
учение о духовном развитии, которое помогает не только излечиться от
болезней, но и построить гармоничную, счастливую жизнь.

Доктор Виилма – автор серии книг «Прощаю себе», издаваемых в России с 1998
года, ставших настоящими бестселлерами. Ее лекции и семинары пользовались
большой популярностью в разных странах, в том числе в России, Эстонии,
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Латвии, Литве, в Финляндии и Канаде.

Книга, которую Вы держите в руках, знакомит читателей с публичными
выступлениями Лууле Виилмы. В них автор раскрывает не только суть своего
учения о самопомощи через принятие и прощение, но и показывает, как
применять учение на практике.

Взаимоотношения мужского и женского начал – одна из важнейших и базовых
тем на пути познания человеческой сущности.

Уже никто не оспаривает того факта, что в каждом человеке независимо от его
пола присутствуют два начала – мужское и женское. Одно из них проявлено
вовне – в физическом теле – и определяет пол человека, а другое незримо
присутствует внутри и мощно проявляет себя на невидимых уровнях.

Дух человека принимает решение воплотиться в физическом теле по свободной
воле, им движет вечная потребность в саморазвитии, для которого порой
совершенно необходимым является опыт материальной жизни. Видя весь свой
жизненный путь еще до воплощения на физическом уровне, дух добровольно
выбирает тело, в котором он намечает пребывать в этой жизни. Он выбирает
тело из любви, из понимания тех задач, которые он поставил себе в намеченной
жизни на Земле, понимая, что именно это тело создаст ему необходимые
условия для прохождения предстоящих уроков. Поэтому наше тело – наш
единственный лучший друг на Земле, как учит Лууле Виилма.

Мы все имеем опыт предыдущих жизней в разных ипостасях – как в мужской, так
и в женской. И в будущих жизнях нам предстоит «меняться ролями». Уже одно
это понимание могло бы снять большое напряжение в противостоянии полов,
характерное для современного человечества. А напряжение – это страх. Главный
страх – «страх страхов», как пишет Л. Виилма, это страх «меня не любят».

Кроме того, каждый человек имеет корни – родителей. Будущий ребенок сам
выбирает своих родителей, испытывая к ним безусловную любовь, понимая, что
они для него – идеальные родители. Он приходит именно к ним, чтобы, осмыслив
и приняв их «плохое», духовно развиваться.

Размещение энергий в теле человека четко разграничивает мужское и женское
начала. Левая сторона – мужская энергия или все, что связано с отцом, братом,



мужем, сыном и мужским полом в целом. Правая сторона – женская энергия –
все, что связано с матерью и другими кровными родственницами по женской
линии, а также со всеми другими женщинами. В то же время тело, как мудрый
учитель, показывает, что здоровье возможно только в гармоничном единстве
этих двух начал.

Бог есть энергия Любви. Основа и творец жизни есть Любовь. Все плохое
проистекает из нехватки любви. Движение любви блокируется страхом. Если бы
не было страха «меня не любят», то не было бы и страха «моя любовь не нужна».

Л. Виилма учит, что душа женщины есть неиссякаемый источник любви. В душе
мужчины такого источника нет. Мужчина – источник физической силы. Женщина
является началом дающим, а мужчина – берущим. Без любви женщины мужчина
жить не может. Без любви нет жизни – это закон природы. В идеале женщина,
отдавая, становится берущей, а мужчина, беря, становится дающим. Женщина
дает силу любви и получает физическую силу мужчины. Мужчина дает свою
физическую силу и получает силу любви. Так устроена жизнь, и протестовать
против этого – значит только разрушать себя. Как много конфликтов не возникло
бы или разрешилось безболезненно, если бы люди руководствовались этим
пониманием!

Любое творчество есть прежде всего созидание самого себя. Все, что человек
делает, он делает для себя, и все его мысли, слова и дела возвращаются к нему,
подобно бумерангу. Каково твое отношение к другому, таково и твое отношение
к той же энергии в самом себе.

Тот, кто не понимает себя, не способен понять других. Недовольство собой
означает неумение общаться с самим собой, понять свои истинные потребности
и принять себя таким, как есть. Общение – это любовь без условий.

Мы живем в мире, где всюду проявляется закон «единства
противоположностей»: горячее и холодное, свет и тьма, день и ночь, там и
здесь, верх и низ, много и мало, жизнь и смерть, мужчина и женщина и так до
бесконечности. Главное – понять, что в этих противоположностях нет
непримиримых противоречий, а, напротив, есть неразрывное единство,
создающее необходимую целостность. Насколько увереннее чувствовала бы
себя в жизни женщина, если бы умела принять в себе мужчину! В этом случае
она могла бы опереться на его физическую силу и благодаря этому по-
настоящему полюбить своего отца, брата, мужа, сына (а не собственнической



любовью, которая проистекает из страха и порождает конфликты). Насколько
спокойнее и здоровее мог бы быть мужчина, если бы сумел принять в себе
женщину, а не стыдиться ее проявлений (таких, как слабость и нежность)! Тогда
он мог бы опереться на безграничную силу любви и, по-настоящему, из любви,
приняв себя в неразрывной целостности, принять и своих родителей, прежде
всего мать, а также жену и всех других женщин и мужчин на своем пути.

Обособление и разъединение вызывают чувства одиночества и беспомощности,
ощущение себя маленьким и слабым в огромном враждебном мире. Человек,
единый со всем, счастлив и здоров. Болезням не нужно приходить его
вразумлять. Единственное, что ему необходимо, – это быть самим собой, т. е.
быть личностью.

Гармония основополагающих начал – духовного и физического, мужского и
женского – помогает ощутить свою цельность и неразрывное единство со всем
мирозданием, прийти к любви и истинному пониманию жизни.

Книги Лууле Виилмы учат любви. Любовь – чистейшая и целебнейшая энергия из
всех существующих. Лишь тот, кто принимает и любит себя, способен полюбить
других. Любить – значит давать.

Какой бы дорогой ни шел человек, эта дорога всегда является дорогой его
судьбы. Любовь указывает путь и помогает идти по нему. Она и есть Путь.

Е. В. Шуликова,

научный консультант

К читателю

Добрый день, дорогие люди. Вот я снова встретилась с Вами.

Хочу передать Вам свои знания о душе человека, которые я получила, наблюдая
внутренний мир человека. Я их собрала и систематизировала. Эти знания



помогли многим больным вылечить самих себя и своих детей. Число таких
счастливых людей растет, а это подтверждение тому, что я на правильном пути.

Я врач акушер-гинеколог-хирург, поэтому знаю, какой сложной стала медицина.
Понимание того, что без поддержки больным самого себя его невозможно
вылечить, заставило меня искать выход. Уже в начале своей практики я
осознала, что сложную науку можно и нужно перевести на простой и понятный
для больного язык. Каждый человек понимает этот язык даже без слов, потому
что это простой язык души. Я учу больных и тех, кто не хочет болеть, понимать
ошибки мышления. Все заболевания – это результат неправильного мышления.
Признать свои ошибки – значит вылечить любое свое заболевание.

В 1991 г. занялась частной практикой. Спустя три месяца прослушала 15-
дневный начальный курс по парапсихологии. С этого начался ощутимый поворот
в жизни. Через три месяца выяснилось, что вижу. Не хочу употреблять слово
ясновидение, это было бы не совсем честно. Друзья-ясновидящие доказали мне,
что вижу, однако я не считаю это каким-то особенным даром. Точнее говоря, не
могу представить себе, как может быть по-другому.

В возрасте 41 года я начала просто идти по своей дороге. У каждого человека
есть своя дорога, но не все мы и не всегда идем по ней. Мы где-то бродим, чего-
то ищем, не понимая, что ищем самих себя, и найдет тот, кто выстрадал это. К
сожалению, иначе мы пока учиться просто не умеем.

Так и я через страдания нашла свой путь. Да, нужно было оставить кое-что. Это
кое-что было дорого мне. Но если перед человеком стоит выбор: выбирать
между хорошим и счастьем, то что вы выбираете? Счастье? Да вы говорите так,
но так ли поступаете, такой ли выбор делаете? Я сомневаюсь. Потому что этот
выбор – самый тяжелый. Потому что нужно спокойно, без жалости к себе,
огорчения, чувства отверженности, ощущения себя несчастным отказаться от
того, что считаем особенно дорогим. И если этот выбор не можем сделать, если
боимся, если живем ради других, а не ради себя, то придется страдать дальше.
Часто кажется, что одной жизни не хватает, нужно много жизней. Но приходит
такой день, все равно в какой жизни, когда мы стоим перед выбором, и тогда мы
делаем этот важный шаг, выбираем путь счастья. Это получается не сразу. В
течение долгого времени я постепенно узнавала от людей то, о чем говорю вам.



Первые годы я говорила то, о чем писала в первых книгах и делала все так, как
писала в них. Кто читал все восемь книг на русском языке, может сравнивать
первую и восьмую книги. Кто пришел сюда уже на уровне восьмой книги, тот
понимает все, о чем я сегодня говорю и что подразумеваю.

Об энергетической связи с плохим_

Развитие не стоит на месте. Мы все развиваемся, мы все учителя и все ученики.
Только разница в том, что кто-то умеет учить, а кто-то умеет учиться. Я всегда
говорю своим слушателям: «Не считайте меня великим учителем». Раньше я
просто просила об этом. Теперь я говорю требовательно: люди, не
преувеличивайте. Я просто учитель языка стрессов. И я не хороший учитель, я
просто учитель. Потому что хорошие учителя те, кто очень хорошо учат, но сами
из полученных знаний урока не извлекают. А я стараюсь вначале учиться,
усваивать, проверять знания, которые через людей получаю и только тогда
учить. Тот же, кто называет меня хорошим учителем, или самым хорошим,
делает мне очень плохой подарок. Этот человек уже начал меня уничтожать. Он
не понимает, что делает. Этот человек не учитывает воздействие слова (имени)
на окружающую среду. У всего хорошего всегда есть другой конец – это плохое.
У очень хорошего – это очень плохое. Все, что называем слишком хорошим,
вызывает противоположную реакцию, вырастет в гордыню. Гордыня не думает,
гордыня начинает подавлять самого человека, потому что если кто-то хочет
быть лучше, то кто-то другой должен быть хуже. А хуже второй конец гордыни –
это стыд. А стыд – энергия смерти. Это говорит язык стрессов. Я постараюсь
рассказать вам об этом подробнее, глубже коснуться этой темы и помочь вам
отпустить проблему. Каждый сможет лично попробовать эту технику на себе или
на других.

Пожалуйста, освободите сейчас свою требовательность. Постарайтесь понять,
что чем требовательнее вы ждете чуда, тем меньше вероятность его получить. Я
не творец чудес. Мои пациенты, которые вылечили себя от рака, говорят в один
голос: в мире чудес нет. Единственное чудо – это каждодневная работа с собой.
И счастье, что эта работа никогда не кончается. Когда я стала понимать, какой
глубокий смысл кроется в этих словах, какая идея, я стала всем своим
пациентам и слушателям говорить: я желаю вам такого счастья, когда вы



можете осознанно заниматься собою каждый день, потому что пока мы живем
на подсознательном уровне, мы все-таки это делаем. Никто не может прожить
жизнь другого человека. Никакой маг не может сотворить чудо, если человек
этого не воспринимает. А если вы готовы к восприятию чуда, тогда чудо и
произойдет. И это не заслуга того, кто «чудо творил», а ваша, поскольку это вы
его сотворили своим восприятием.

Чтобы воспринимать что-то, нужно быть открытым. Как? Душою. Представьте,
что у вас внутри есть закрытое пространство, как камера тюрьмы или клетка.
Представьте, как вы широко открываете переднюю стену (как дверь) этой
клетки. Готовы ли вы воспринимать все, что вам дадут? Страшно? Или хорошо? А
может, я хочу с вами что-то плохое сделать? Доверяете мне?

Знаете, никогда не доверяйте одному человеку абсолютно. Никогда! Вы можете
доверять только Богу. Но и тогда проверяйте. Бог ведь что? Бог – любовь. Но
если вы попытаетесь выяснить, что такое любовь, если каждый запишет свой
ответ на бумаге, а я вслух это прочитаю, то вы согласитесь, что у каждого будет
свой ответ, свое понимание любви. Поэтому верьте, но проверяйте. Всегда
делайте так. И чтобы все, что вам дадут духовно, не повредило, представьте,
что там за спиной вы открываете вторые двери вашей клетки. И вот теперь все,
что я говорю, что вам говорят другие люди, будет проходить через вашу душу
без преград. Это значит, что жизнь проходит через вас, вы проходите через
жизнь – и никто не страдает. Внутри вас словно какое-то сито, сквозь которое
«просеивается» все, что вам встречается в жизни, и остаются «изюмушки» –
самое важное, главное, чему вы научились. Представьте себе, что я учитель, а
вы ученики. Я скажу: выпустите все через себя на ветер. Разве вы так
поступите? Для чего вы тогда сюда пришли? Как думаете? Вы пришли за чем-то
важным, пришли учиться понимать самих себя. Вы пришли учиться тому, что
называют духовностью. А духовность – это не собирание знаний, это
пропускание знаний через себя. Тогда знания превращаются не в ум, а в
мудрость. Вдумайтесь, пожалуйста, в то, о чем я говорю. Давайте вместе
подумаем, прочувствуем, тогда вы получите больше, чем могли даже
предположить. Ведь научиться общаться с собою надо не через знания,
достаточно чувствовать. Я плохо говорю на русском языке, иногда у меня не
хватает слов. Но я говорю медленно и просто, говорю на языке души. И вы
понимаете меня, думаете и чувствуете со мною вместе, вы не зацепитесь за
слово, не сделаете вывод, который вас разочарует или огорчит. Не подумаете:
она сказала, что чего-то не умеет, значит, ничего не умеет, а пришла учить нас.
Ведь ни один человек не может уметь всего. Правильно? А если человек
признает это, разве это плохо? Это нормально. Возможно, вы видели фильм про



тибетского ламу, которого с самого рождения готовили к тому, чтобы он занял
высокий пост. И когда его назначили главой государства, он сказал: «А ведь я не
умею управлять страной, но я буду учиться, буду прислушиваться к своим
советникам, которые умнее меня». И люди стали уважать его за этот поступок.
Потому что это – проявление мудрости: не гордиться неумением, не стыдиться
своего незнания, а стараться понять, почему не умеешь, познать то, чего не
знаешь, и понять, что это означает. Если что-то из того, что я вам говорю,
вызывает внутренний протест, спросите себя, что это означает. Сами себя
спросите. Потому что у вас ведь возник протест. Сердце даст ответ, дайте
только ему время.

Я говорю о языке стрессов. Возможно, это понятие еще не для всех ясно.

Стресс является напряженным состоянием организма, возникающим как
защитная реакция на негативные раздражители.

Стресс – это невидимая глазу энергетическая связь с плохим. Все, что для
данного человека плохо, является для него стрессом. Для другого – это может и
не быть стрессом.

Медицина рассматривает стресс на уровне его физического проявления, то есть
возникшей болезни. А болезнь есть не что иное, как суммарно накопившаяся
невидимая энергия, которая и вызывает физический недуг. И медицина, и
человек обычно понимают стресс как последнее психическое напряжение в
веренице стрессов, испытываемых за год или многие десятки лет, за которым
непосредственно последовала болезнь. Такое толкование стресса страдает
ограниченностью.

На языке стрессов с человеком говорит его собственная жизнь.

Стресс – это нереализованная энергия. Что значит нереализованная? Это –
энергия, которая не прошла через меня. Если энергия пришла ко мне, то она



часть Бога.

Она – живая, божественная, даже если это ненависть. Эта энергия знает, что она
мне нужна. Она приходит, если я уже выросла, созрела и готова к духовному
развитию, то есть развитию через духовный уровень. Многие читали духовные
книги разных учителей. Каждый учит по-своему. Если какое-то учение вам
понятно, нравится, кажется своим, следуйте ему. Воспринимайте это учение,
используйте его, проверяйте, годится ли оно для вас. Если вы через это учение
находите себя, то все равно, слушаете вы учителя или читаете книги, вы уже не
даете оценку знаниям, называете их плохими или хорошими. Вы по крупицам
добавляете новые знания (как части мозаики, дополняющие вашу картину мира),
вы совершенствуетесь. Это и есть развитие.

Возможно, вы не умеете учиться только через духовный уровень, не готовы еще.
Разве это плохо? Разве от этого вы стали хуже? Нет. Просто мы, как растения,
выросли, но еще не созрели. Возможно, вы еще не готовы к восприятию учения,
вы пока растете. Но для каждого уровня развития есть что-то, что помогает нам
находить самих себя или еще точнее, свой душевный покой. Если душа
спокойная и легкая, тогда мы нашли себя. Если мы не умеем развиваться
духовно, то нам придется это же выучить через материальный уровень, то есть
через материальные препятствия, тяжести, недостатки, страдания, и, конечно,
через заболевания. Если мы бегали, суетились, как могли уничтожали
препятствия, избавлялись от недостатков, тогда самый последний учитель – это
заболевание. От этого уже не отмахнешься. Если мы понимаем, что наши дела в
жизни – зеркальное отражение нашего характера, а заболевание – зеркальное
отражение нашего характера и наших поступков, то нам уже есть над чем
задуматься. И как эти стрессы, которые с нами говорят через чувства, мысли,
слова, поступки, заболевания, как они накапливаются? И как выглядит
освобождение, о котором я говорю? Как с помощью прощения освободить свои
стрессы?

Чтобы ответить на эти вопросы, давайте подумаем, кто есть человек? Человек –
духовное существо, то есть дух. Бог тоже дух. Кто тогда мы? Бог? Тело – это не
я, это мой друг материальный. И он только выражает меня мне и другим. Но
когда мы занимаемся собою, мы освобождаем из себя проблемы, которые
накопились внутри, тогда мы в какой-то момент просто доходим до такого
уровня развития, что каждый раз, когда кто-то произнесет слово «я», я сразу
понимаю, кто я есть на самом деле. Глядя на меня, вы видите моего друга – мое
тело. Мой друг всегда честен, он никогда не врет. Если весь мир говорит обо мне



одно, а думает другое, то он так не делает. На него всегда можно положиться.
Если вы действительно занимались собою и при возникновении проблемы в
первую очередь обращались к этому своему другу, тогда вы согласитесь с теми,
кто уже осознал, насколько интересна человеческая жизнь и сам человек.

Господи, как часто люди живут неинтересной жизнью потому, что не понимают
этого. Знать-то можно, но это не поможет. И лишь когда дойдем до понимания,
тогда чувствуем, что это означает. Тогда человек уже не будет тратить время на
ненужные эмоции. Он бережет время, делает все не торопясь, но быстро. У него
останется все больше и больше времени для самого себя. Это и есть духовное
развитие.

Мы свое духовное развитие чаще всего останавливаем, и от этого нам очень
плохо. Мы стараемся что-то изменить к лучшему, можем получить то хорошее, к
которому стремимся, а можем и не получить, но чувствуем, что нам становится
все хуже и хуже.

Почему у нас не получается так, как хочется? А потому что мы сами не
позволяем жизни дать нам то, что нужно. Не даем жизни пройти через себя и не
идем сами сквозь жизнь. Сегодня после семинара вы пойдете домой. На улице
хорошая погода, ветер. Представьте себе, что вы дух, вы ветер. Вы идете или
вместе с ветром, или навстречу ему. Представьте, как этот ветер проходит через
вас и вы проходите через ветер. И оставьте в памяти своей это чувство. Потому
что важно запомнить это чувство. Мы можем знать очень много. Но понимать
можем только через чувство. Мы можем даже не задумываться над тем, что это
означает.

Если наши чувства чисты, если мы понимаем суть дела, то и любая проблема
решается. Проблема сама решает себя. Если мы не умеем решить проблему, но
дадим ей возможность решиться, то проблема решит себя сама. Как? Кто знает
лучше: вы или проблема, что ей нужно? Проблема знает лучше.

Если вы понимаете это, то чувствуете, что проблема, которая у вас есть, дает о
себе знать потому, что говорит: милый человек, я в тебе, ты взял меня внутрь.
Куда внутрь, если духовное существо – это точка. У духа нет границ. Это
источник любви. Бог начинается с точки и кончается в бесконечности. В Боге –
все. Все, что существует, есть в Боге. А мы просто похожи на Бога. Мы – дети



Бога. Или дети природы, если вам так больше нравится. В последнее время
разные люди, в том числе и атеисты, стали отождествлять слова «Бог» и
«природа». Как вам угодно. Употребляйте слово Бог или природа. Мы из
Вселенной ограничиваем себя этакой стеной. Эта стена подобна оболочке
воздушного шара. И вот если мы теперь вбираем какой-то стресс и не
пропускаем его сквозь себя, то он останется. Мы вбирали в себя стрессы
неосознанно. Первый страх к нам приходит в момент, когда дух
материализовался на физическом уровне. Так что можно сказать, что
сопротивляться этому нет смысла. Это есть и это надо учитывать. И нужно
следить, чтобы эти страхи не выросли слишком большими. Но если выросли, кто
в этом виноват? Никто не виноват. Просто мы не умели иначе. Теперь эту ошибку
нужно исправлять, раньше или позже этому надо учиться.

Когда густота определенной энергии внутри оболочки шара и снаружи
одинаковая, то все нормально. Если густота энергии в пределах нормы, то это не
стресс, это просто нормальная жизнь счастливого человека.

Предположим, внутри нашего воздушного шара четыре разных стресса. Их
концентрация внутри такая же, как снаружи. Все в порядке. Этот человек как
воздушный шар. Всем нравятся воздушные шары. И все прикасаются к ним
нежно. Нас тоже трогали бы нежно, если бы мы были бы такие? Женщины, как
думаете? И мужчины? Прикасались бы вы к таким женщинам нежно? Конечно,
как же иначе! А если бы вы, мужчины, были такими воздушными шарами, как
думаете, трогали бы вас тоже нежно? Конечно. Но тогда женщины захотели бы
заполучить это. Подумайте, когда есть воздушный шар, и мужчины смотрят на
него, как они себя ведут? А когда вы, женщины, видите воздушные шары, как вы
себя ведете, какие у вас мысли? Женщины хотят завладеть такой красотой.
Правильно? Видите, как тема взаимоотношений между мужчиной и женщиной
проявляется на этом маленьком примере. Если мы не умеем быть теми, кто мы
есть на самом деле, жизнь начинает нас учить. Мы начинаем притягивать к себе
учителей, и всегда подобное притягивает к себе подобное. То есть у меня внутри
в замкнутом пространстве сконцентрировалась энергия, называемая страхом.
Этот страх притягивает себе подобный. И теперь эти два притягивают сколько?



Еще двух. Концентрация энергии страха увеличивается. И эти четыре
притягивают еще четыре. Так собираются наши стрессы.

Если мы сейчас представим воздушный шар, в котором густота содержимого
растет, что случится с воздушным шаром? Он лопнет. А жить-то хочется, и мы
все, неосознанно вбирая в себя стрессы, чтобы не лопнуть, утолщаем свою
оболочку, и из воздушных шаров превращаемся в футбольные мячи. И что тогда
другой человек делает? Какое желание возникает при виде футбольного мяча?
Ударить по нему ногой. Вот по нему и бьют без перерыва. Мужчины, вы можете
пройти мимо футбольного мяча? Почему вы бьете по нему? Не думая, просто
бьете? Что вы чувствуете при этом? Испытываете приятное чувство? Конечно,
ударив по мячу, вы выбросили какое-то количество злобы. А если такой мяч–
женщина? Что тогда? Вы сами знаете, как приятно порой шлепнуть женщину.
Потому что настоящие белые женщины – именно такие футбольные мячи. Кто
виноват? Мужчины плохие? Никто не виноват, никто не плохой. Только нужно
понимать, что не стоит быть такими мячами.

А если мужчина – такой футбольный мяч? В этом случае он может неожиданно
получить удар даже от незнакомой женщины. Ее муж в этот момент тоже
почувствует этот же удар. Чем больше злоба на мужа, тем сильнее удар. Если
женщины недовольны мужчинами, куда они наносят удар? Конечно, ниже пояса.
Удар придется на самые нежные места – половые органы. А если мы, женщины,
не умеем быть настоящими женщинами, и мужчины разозлятся на нас как на
женщин? Женщины получат удар в грудь, потому что там – начало женщины.

Мы начинаем задумываться над проблемами, когда они возникли. Что делать,
если по-другому мы не умеем. Но когда возникают проблемы, мы начинаем
думать.

Я всегда говорю, освобождайте проблему до первоначального стресса. Наши
первоначальные стрессы – это простой страх, простое чувство вины, простая
злоба и простой стыд. Учитывайте, что этот простой стресс – живая энергия –
находится в нас, потому что мы взяли его внутрь и не выпустили, когда он
пришел. Он знает про вас абсолютно все. Вы, может быть, не понимаете в нем
ничего. Но одно вы должны знать точно: вы человек, просто человек, и вам
нужно поступить с ним по-человечески, то есть освободить стресс.

Сосредоточьтесь на этом стрессе. Обращайтесь к нему как к себе подобному. Вы
признаете, что он понимает вас лучше, чем вы его. Откройте свою душу как



камеру тюрьмы. Откройте переднюю дверь камеры. И скажите ему: «Ты
свободен. Прости. Я не умела раньше тебя освободить. Прости. Теперь ты
свободен». Когда вы это скажете спокойно, из любви, т. е. из себя, потому что вы
человек, то есть дух, то есть любовь, и освободите его, тогда он обязательно
начинает выходить. Обязательно. Даже если вы сразу не сумеете его
представить себе.

Мужчинам вообще тяжело зрительно представлять себе что-то, потому что это
не характерно для них. Зато мужчины умеют хорошо чувствовать. У них чище
чувства, они менее подвержены эмоциям.

Вы чувствуете, как что-то начинает в душе вашей немножко двигаться и как
будто выходить. Как странно. Но начинает. В этот момент нужно обязательно
обратиться к себе и простить себе, что не умели освободить себя раньше. От
неумения мы пришли сюда, пришли учиться. Когда вы признаетесь, что не
умели, действительно не умели, тогда стресс воспринимает это, понимает вас. И
тогда обращаемся к другу: «Милый друг тело. Прости, что я не умела раньше
тебе помочь. Я даже не предполагала, что ты нуждаешься в моей помощи, что я
могу тебе помочь. Только теперь я начинаю тебя понимать». После этих слов
проблема начинает выходить. Главное, не делать из освобождения цель.

Большинство из вас, читая книги, не получили ожидаемого результата.
Правильно. Недавно одна женщина обратилась ко мне с вопросом: «Я уже три
года занимаюсь собою, пытаюсь избавиться от проблем, которые возникли в
семье, с детьми, но одна проблема уходит, другая приходит. Спокойного
времени совсем нет. Что делать?» Женщина двигала свои энергии в одну или
другую сторону, она освобождала их в одном месте и помещала в другое. А
проблема у нее такая большая, что не помещается внутри. Если внутри все
заполнено, а мы притягиваем стрессы еще и еще, их накапливается огромное
количество, они начинают торчать во все стороны, как иглы у ежа. Если стресс
не умещается внутри, он становится чертой характера. В данном случае – чертой
характера была принципиальность. Женщина упрямо следует своим принципам,
которыми гордится. А принципы – это как опора, за которую держитесь, и с
которой трудно расстаться. Получается заколдованный круг. Чтобы освободить
этот стресс, следует освободить свою ошибку. Женщина поместила этот стресс
внутрь, не освободив его. Он вырос таким большим, что стал чертой характера.



Если человек ищет самого себя и делает ошибки не от знания, не от
злонамерения, а по глупости, неумению, то страдания небольшие. Мы ведь
учиться пришли. А вот если вы сознательно утверждаете: «Я права. Мой принцип
самый хороший. И я не сдамся, не уступлю. Я освобождаю этот проклятый
стресс, я хочу избавиться от него, потому что хочу избавиться от проблемы с
детьми». Но стресс не уходит, а делается все гуще и гуще. Женщине нужно
было признать, что она делает ошибку. Она освобождает стресс, чтобы
избавиться от него. А стресс нужно освободить, чтобы исправить свою ошибку.
Какая, казалось бы, разница? А разница в том, что освободить стресс:

это открыть дверь и сказать проблеме: ты свободна, прости, не умела раньше
понимать тебя, не умела раньше освободить.

Прости. И я прощаю себе.

А избавиться от стресса – это выбросить его через закрытую дверь, возможно, в
щелочку между дверями.

И он вылетит. Но от этого страдают дверь, стена, целый дом, страдает и сам
человек. Чем умнее, тем больше страдает. Потому что, чем больше человеку
дано, тем больше с него и спросится. Нам дали знания, образование. Мы это
восприняли. Если бы не было этих знаний, мы придумали бы их сами. И вот
сколько нам дано, столько и нужно вернуть, потому что все должно быть
уравновешено. А если нам дано много знаний, и мы начинаем этими знаниями
доказывать, что мы лучше, чем есть, тогда проблема не уходит, это убивает
человека. Потому что внутри в замкнутом пространстве нет воздуха. А воздух –
это энергия свободы. И нам нужно заботиться о себе самим, чтобы был воздух.
Если на душе много стрессов, то внутри мало воздуха. И нам плохо. Мы больны.
Все равно – какое у нас заболевание. У нас в клетках нет столько воздуха, чтобы
клетка могла быть здоровой. И вот это следует освободить из себя и быть
благодарным за то, что тебе дано. Исправляйте свои ошибки.

Не будьте алчными, жадными. Не гордитесь своими знаниями, лучше освободите
из себя знания, гордыню. Представьте себе, что я пообещала сотворить чудо:
сделать вас всех здоровыми, счастливыми, нормализовать вашу семейную



жизнь. Сделаю некие движения руками. Вы пойдете домой с верой, что вас всех
будут любить. Вы мне поверите. Кто виноват? Я? Конечно, я виновата, потому
что я знаю, что делаю. Вы пострадаете меньше, но пострадаете. Если один раз
поверите в то, что кто-то может прожить вашу жизнь за вас, это будет ваш
первый урок. Это как шишка на голове. Учит хорошо. А вот если мы еще раз
этому поверим, тогда страдания будут посильнее. Поэтому я говорю людям,
чтобы освободили свою наивность, наивно ведь верить, что кто-то может
сделать другого счастливым. Я все больше убеждаюсь в этом. Например, врачи
вылечат ваше заболевание, возможно, даже удалят больной орган или
нежизненноважную ткань, но стресс останется. И эта энергия перейдет на
жизненноважную ткань. Это уже удалить нельзя. Человек умрет. Говорят, что
медицина не нужна. Это ошибка. Медицина нужна. Медицина человеку очень
нужна, потому что мы очень мало времени уделяем себе, своему здоровью.
Медицина помогает нам. Дает нам время, возможность задуматься над тем, как
мы живем, и заняться своим здоровьем. Поэтому не отрицайте в мире вообще
ничего.

Сегодня многие люди разочаровались в традиционной медицине, ищут иные
пути исцеления. Поэтому мощно развивается альтернативная медицина,
которая, к сожалению, часто обещает людям невозможное. В Риге по
телевидению транслировали открытый процесс над представителем
альтернативной медицины. Целительница обещала вылечить раковых больных
водой и каким-то маслом. Если она в процесс исцеления вкладывает свою,
возможно, очень мощную энергию, то наверняка кого-нибудь вылечит. Но это
происходит только, когда человек искренне верит в чудо, воспринимает его. А
99 % людей не верят. Они не пойдут к врачам, или обратятся к ним за помощью
тогда, когда будет уже поздно. Я не знаю результатов процесса. Я не знаю, кто
эта целительница, возможно, она вообще шарлатанка, может, у нее нет никаких
лечебных энергий, а человек просто старается как-то зарабатывать деньги.
Стремление зарабатывать на горе других людей – было всегда. А результат,
конечно, страшный. Кто страдает? Дурак страдает меньше. Человек, который
хотел, чтобы его вылечили, по наивности решил предоставить эту возможность
другому. Но он страдает от этого, и даже может физически умереть. Пациент,
умирая, страдает физически, а целитель – духовно. Он готовит себе очень
большие страдания в будущей жизни.



Обращение к людям и целителям

Дорогие люди, когда Вы идете к экстрасенсу, прихватите и свой разум. Я
понимаю, что Вы барахтаетесь в своей беде и ищете помощи, но критическое
мышление все же должно оставаться при Вас. Подобно тому, как бывают разные
врачи и Вы оцениваете их в соответствии со своим опытом, так и экстрасенсы
бывают разными. Это не значит, что следует огульно чернить всех.

Развитие духа может происходить по-разному, но в любом случае, основываясь
на том уровне, где человек находился прежде. Испокон веков существуют
ведьмы и колдуны, которые помогают своими травами, заговорами, молитвами, –
это есть энергия любви, и она действительно помогает, но знахари никогда не
ставят медицинских диагнозов. Раскрытие духа происходит скачкообразно и
мощно и вызывает у людей эйфорию. Человек, который прежде не мог себя
проявить, чувствует, что пришло время доказать всем, чего он стоит.

Дорогие экстрасенсы! Простите эйфории и для начала возьмите в руки учебник
по анатомии и прочтите его. Тогда, возможно, поймете, куда торопится Ваш дух.
Может, это совсем не путь исцеления. Добро можно творить и по-другому.
Познайте себя. Истинный экстрасенс должен отвечать за свои слова. Кто этого
не соблюдает, тот вслед за своим деянием получает последствие, как это всегда
бывает в Царстве Божием.

Недаром экстрасенсы иной раз бывают тяжело больны. Тогда Вы обращаетесь к
врачам и они Вам помогают.

Следует учитывать, что у современного человека хорошо развит разум; человек
хочет знать, что с ним, почему с ним это происходит, можно ли это вылечить, как
это можно вылечить. За разумным вопросом должен следовать разумный ответ.
Для одного человека диагноз – это словно пришитая к телу бирка с указанием
цены, для другого – словно орден за страдания. Каждый относится к этому по-
разному.

Много проблем с тем же легковесным диагностированием рака. Энергетическая
информация о раке поступает в тело и тогда, когда раком болен сосед или
родители, и т. д. Главное, что человек этого боится и страхом притягивает к



себе.

Если хорошо поискать, то у всех можно найти симптомы болезней – ведь мы
живем в их атмосфере. И грипп тоже бродит среди нас, однако заболевают
гриппом не все. Говоря «Я снял с тебя болезнь», мы вызываем у человека
положительное чувство, даем человеку надежду. По-детски доверчивый человек
может очень долго оставаться здоровым. Но ведь фон сохранился – то есть
неспособность самостоятельно мыслить. Больной так и продолжает надеяться
на помощь других.

Рассудочный человек может ничего не почувствовать, и его болезнь останется.
Можно ведь сказать: «Зачем ты пришел, ведь ты не веришь?» Человек не в
состоянии поверить, если он ничего не знает об энергетике. Но объяснить ему –
работа трудная и требующая времени. Язык заплетается, мозги набекрень, но
вот этот человек начинает-таки работать над собой. Что может быть лучше!

Ожидающий эффекта чуда экстрасенс так и останется пребывать в ожидании.
Для воодушевления судьба время от времени посылает ему очень
восприимчивых людей, но в основном это все же работа в поте лица.

О возникновении рака я рассказывала в своих книгах. Но экстрасенс, который
ставит такой диагноз, наносит человеку смертельный удар. Сильных людей
мало. Страх перед раком останется у человека и тогда, когда сотня врачей на
основе обследований примется доказывать ему, что рака у него нет. Однако
когда-нибудь рак у него появится, потому что страх притягивает то, чего
страшатся.

Мысль живет и действует независимо от того, из чьих уст или из чьего сознания
послать на смерть.

Уважающий себя ясновидец не разбрасывает диагнозы направо и налево. Он
должен знать, что негативные силы всегда готовы «помочь», но отрицательное
притягивается лишь отрицательным действием.

Я не отвергаю того, что иногда требуется шоковая терапия, чтобы пробудить
человека от депрессии и апатии. Порой следует вызвать у человек гнев, это
словно плеть для усталой лошади. Понеслась, а потом и глаза заблестели. А
если в глазах появляется блеск, то это знак того, что мозг заработал. Пусть



потом он начинает Вас ругать, но Вы уже знаете, что в нем пробудилась
жизненная энергия и вскоре за плохим последует хорошее.

Хороший ясновидящий говорит правду. Можно спорить о том, правильно или
неправильно сообщать суровую правду. Я встречалась с людьми, которые после
этого впадают в психоз, однако встречалась и с такими, кто невероятно быстро
выкарабкивается из безнадежной ситуации. Оценка истины находится в
соответствии с разумностью человека. Больной, побеждающий в схватке смерть,
достоин звания человека. Если человек, которого приволакивают в кабинет и у
которого безнадежный диагноз, с помощью ясновидящего активизирует
деятельность мозга и, спустя два месяца, сообщает, что он здоров и ходит на
работу, то это стоящий человек. Та работа, которую он проделывает с утра до
вечера, освобождая страх «меня не любят», известна ему одному. Но ее
действие благотворно сказывается на жизни всей семьи.

Иной человек ходит по многу раз, сетует и плачет и ждет, что хворь излечат, но
если поставить такому условие: либо Вы начнете заниматься собой, освобождать
свои стрессы, либо больше не приходите, то он перестанет ходить. Он
предпочтет оставаться больным.

Экстрасенсы зачастую прибегают к иносказаниям. Это вызвано потребностью не
шокировать больного, но все же сказать правду. Кто поймет, тот поймет.
Словами экстрасенса руководят высшие духовные силы, чью мудрость не
оспаривают.

От посещения экстрасенса человек должен получить надежду, импульс, мысль,
положительные эмоции, оценку своей неправильной жизни – тогда он, по
крайней мере, сможет начать что-то исправлять. Он должен получить знание и
решить, что делать дальше – идти к врачу или вернуться обратно. Чем тяжелее
болезнь, тем следует действовать быстрее. Тот, кто всего этого не получил и
разочаровался, пусть знает: он сам выбирал экстрасенса.

Если дух уже подал знак и кто-то почувствовал, что от его рук исходит
оздоровляющая энергия, радуйтесь, помогите себе, своей семье, друзьям.
Пристально наблюдайте за собой со стороны, это не шуточное дело, а очень
серьезная деятельность. Проникнитесь ответственностью и желанием идти
дальше. Вам помогут, если Ваше желание чистое и искреннее, но не сразу.
Прежде Вы должны почувствовать, что собственного разума уже не хватает. Не
ждите милостыни от Бога, попрошайкам достаются крохи. Настоящую духовную



пищу нужно заслужить. В этом случае можно помочь себе прощением, заставьте
работать голову. В первую очередь экстрасенс должен познать самого себя и
помочь самому себе. К сожалению, экстрасенсы с большей охотой наставляют
больных.

Современному человеку с его практическим складом ума трудно представить,
что прощением можно достичь чего-либо, кроме внутреннего удовлетворения от
благородного жеста. Трудно понять то, чего не видишь. Это относится даже к
целителям. Наложение же рук видно глазу, значит, оно лечит. Подобное лечение
всего лишь начало.

Но тот, чей дух открылся и у кого возникла потребность творить добро, верит, и
его деяния увенчаются успехом. Успех этот – здоровье, благополучие и
движение вперед.

Мне доводилось встречать целителей, которые хотят знать, что с ними, откуда
берет начало болезнь – из этой или предыдущей жизни и т. д., но на каждое мое
слово следует ответ: я знаю, я знаю, я знаю.

Простите, но от одного знания пользы мало. От недуга нужно избавляться.
Каким образом? Я же учила: простите стрессу – причине. Иной раз бывает
намного легче объяснить больному, который не знает ничего, чем человеку,
который прошел множество курсов и прочел множество книг.

Еще раз подчеркну: единственная освобождающая сила во Вселенной –
прощение, которому пришел научить нас Христос. Это не мое учение, я всего
лишь посредник.

Духовному развитию мешают догмы. Есть такие преподаватели парапсихологии,
которые отрицают медицинские знания. В Царстве Божием действует золотое
правило – знания обогащают человека. Если в начале пути в некоторой степени
и мешают, то в дальнейшем без медицины нам не обойтись. Каждый учитель,
который начинает пропагандировать свое учение в качестве единственного и
забывает сказать ученику: «Жизненно то, что, пройдя через душу, начинает
работать, поскольку оно будет развиваться и тогда, когда меня не станет»,
оставляет несделанным нечто очень важное. Мудрый учитель учит общаться,
уважать противника, ибо очень скоро Вы можете обнаружить, что это вовсе не



противник и не враг, а друг. И дорога у нас одна.

Не знаю, сумела ли я хоть немного убедить оппонентов в том, что обвинения и
взаимные насмешки являются обоюдной ошибкой. Но умный на ошибках учится.

Если больной уходит от медицины к экстрасенсу, то с медициной не все ладно. А
если наоборот, то не все ладно с экстрасенсом. Обеим сторонам следует сделать
из этого выводы.

Но наибольшую ответственность должен нести сам человек. До тех пор, пока
здоровье сдают в ремонтную мастерскую, словно автомобиль, ничего не
получится. Никто не может избавить Вас от болезни, которую Вы бережно
копили годами. Не может, не должен, не в силах! Болезнь – это урок человека.
Вы сами вобрали ее в себя. Если Вы не хотите этого понять, то придется
страдать.

Мне прекрасно известно, как злятся те, кто, придя ко мне, вынужден прочесть в
приемной краткую главу «Прощение, любовъ и здоровье», но без
предварительных знаний нам не о чем разговаривать. Думаю, что для
грамотного человека это не составит труда, и тогда мы сможем потратить время
приема на конкретный, лично ему адресованный разговор.

Злость и зависть бушуют с такой силой, что эхом разносятся по всему городу. В
аптеке успокоительное покупают только испуганные и злые. Естественно, что
злой не поправится, ведь он должен быть злым. Но те, кто из учения,
передаваемого мною, извлекают хорошее и исцеляются, знают, что хорошее
питает душу и дает надежду идти вперед и дальше. Ваша радость – моя
радость. С Вами моя любовь. Если Вы читаете сейчас эти строки, то наверняка
знаете, что я разговариваю именно с Вами. Всякому экстрасенсу знакомы те же
радости и те же переживания. Традиционная медицина боится оказаться
отодвинутой в сторону. У страха глаза велики, пусть даже на то нет основания.

Особенно боязливо на новую стезю вступают врачи, опасаясь уничтожающего
сарказма коллег. Врач, обращающийся к парамедицине, предпочитает
оставаться анонимным. Я хорошо Вас понимаю, ведь я умею читать мысли, но я
вижу и то, что находится за мыслями, вижу причину и следствие. Простите
своему страху…



И повторяйте следующие строки:

Чем больше изгиб у ракушки,

Тем больше и ценнее жемчужина.

Конец ознакомительного фрагмента.
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